

Fecha: 22-04-2025

Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé

Título: Despliegue de controles vehiculares evitó accidentes con muertos en Chiloé

La Estrella de Chiloé
Noticia general

VPE: \$282.408

Tiraje: 2.800 Lectoría: 8.400

Favorabilidad: No Definida

Despliegue de controles vehiculares evitó accidentes con muertos en Chiloé

Pág.: 5

Cm2: 457,7

Operativos multisectoriales se realizaron en la provincia durante el largo fin de semana para evitar conductas de riesgo. Hubo 15 detenidos por manejar bajo la influencia del alcohol o drogas.

Carolina Larenas Faúndez carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

os accidentes con resultado de lesiones graves y tres con leves fue el saldo de los hechos que se registraron el fin de semana largo en la provincia, el que cerró sin que se registraran muertos por esta causa.

Este fue un aspecto destacado por las autoridades a la hora de los balances, ya que aseguraron que los más de 2 mil 500 controles policiales que se realizaron durante el feriado contribuyó a tener vías más seguras.

De esta forma, el resumen de la labor policial concretada entre el jueves y domingo da cuenta de 2 mil 631 controles vehiculares, así como 377 exámenes para detectar la presencia del alcohol.

Como parte de esta función se detuvo a 12 personas por conducción en estado de ebriedad, 2 bajo la influencia del alcohol y uno bajo efectos de las drogas. Además, se cursaron 267 infracciones al tránsito y 6 a locales de alcoholes.

Claudio Ramírez, prefecto de los servicios de la Prefectura de Carabineros



CHACAO FUE UNO DE LOS PUNTOS DONDE SE CONCRETARON ESTAS ACCIONES DE SEGURIDAD.

Chiloé y Palena, sostuvo que "lo más importante de los controles preventivos multidisciplinarios que se realizaron en la provincia de Chiloé es que no tuvimos que lamentar el fallecimiento de personas en los distintos desplazamientos en las vías".

Además, el mayor expuso que "tuvimos 15 detenidos que en definitiva ponen en riesgo al estar desplazándose en las vías a terceros que lo hacen de visita o con fines recreativos, pensando que todos cumplen con la responsabilidad al estar al volante".

DESPLAZAMIENTOS

El oficial policial añadió que "si bien hubo un aumento de los tiempos de desplazamientos para acceder a las barcazas o en la espera, afortunadamente los servicios los pudimos normalizar".

Por su parte, Héctor Fuentes, capitán de la Primera Comisaría de Carabineros de Ancud, destacó el trabajo policial con más de 24 detenidos por distintos delitos, entre ellos, 3 con amplio prontuario policial que quedaron en prisión preventiva.

"Se registraron cuatro accidentes de tránsito contando desde el día jueves, donde hablamos de lesionados y conductores en estado de ebriedad que participaron en estos. Recordemos a uno que ocurrió afuera del gimnasio donde la persona conducía en estado de ebriedad e intentó darse a la fuga y arroja un Intoxilyzer de casi 2,46 que fue detenido y puesto a disposición de la Fiscalía", puntualizó el oficial.

Quien también evaluó el trabajo de los organismos de seguridad el fin de semana largo fue Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial, argumentando que "la fiscalización que se realizó el fin de 267

infracciones al tránsito se cursaron como parte de estos dispositivos en la provincia durante el feriado religioso.

semana tuvo involucrados a Carabineros, la Armada, Senda, Ministerio de Transportes, Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura, la Autoridad Sanitaria".

Junto con ello, detalló que "fueron 2 mil 631 vehículos fiscalizados, 377 exámenes, se detectó a 12 personas en estado de ebriedad, 2 personas conduciendo bajo la influencia del alcohol y bajo las drogas; eso por parte de Carabineros, a lo que se suman fiscalizaciones realizadas por la Armada".

El representante del Ministerio del Interior en el Archipiélago sumó que "afortunadamente no tenemos que lamentar víctimas fatales este fin de semana largo. Destacar el trabajo interdisciplinario realizado por todos los servicios públicos que estuvieron permanentemente controlando". ©

